

MERCURE

HOTELS

TOURS SUD



A 15 MINUTES DE TOURS, 5 MIN DU PARC DES BRETONNIÈRES, UN HÔTEL RÉNOVÉ CLEF VERTE

Bienvenue dans la magnifique région du Val de Loire, inscrite depuis 20 ans au patrimoine mondial de l'UNESCO. Explorez ses paysages grâce aux 800 km de pistes cyclables, les pittoresques ruelles de Vieux-Tours, visitez le musée des Beaux-Arts, les 50 châteaux, le Parc naturel régional Loire-Anjou-Touraine et les vignobles environnants ! Pour une expérience optimale, résidez au sud, près des sorties de l'A10 et de l'A85, dans un environnement paisible à seulement 5 minutes du lac des Bretonnières et à proximité de l'Espace Malraux*. Le Mercure Tours Sud vous propose un séjour 4 étoiles avec son restaurant "A l'Epicerie" agrémenté d'un bar sous verrière et d'une grande terrasse estivale, un centre de remise en forme de 140m², des espaces bien-être, une piscine intérieure chauffée, ainsi que 4(17*) salles de réunion pour vos voyages d'affaires et vos séminaires.

76 CHAMBRES DONT 8 CHAMBRES PRIVILÈGES

Découvrez nos chambres rénovées dans un style contemporain et soigneusement aménagées. Choisissez entre nos Chambres Classique (23m²), Privilège (23m²), et Supérieure Familiale (30m²) pour un séjour calme et relaxant, adapté de 1 à 4 personnes. Profitez de la literie Mercure et des petites attentions du plateau de courtoisie. Certaines chambres offrent une vue sur le parc ou le patio.

ACCÈS.

Train : gare SNCF de Tours, gare TGV Saint-Pierre-des-Corps à 8km (1h de Paris-Montparnasse). Ter P21 et P31 > gare de Joué-les-Tours (à 2.7km de l'hôtel) : 6 minutes de trajet

Voiture : au cœur d'un carrefour autoroutier avec l'A10, l'A28 et l'A85 et bénéficie de 5 dessertes routières nationales (à 250km de Paris et 100km de Poitiers).

Avion : aéroport de Tours Val de Loire situé à 17km.



15 MINUTES FROM TOURS, 5 MINUTES FROM THE BRETONNIÈRES PARK, A GREEN KEY HOTEL

Welcome to the illustrious Loire Valley region, recognized as a UNESCO world heritage site for two decades. Discover its landscapes through the 800 km of cycle paths, the charming streets of Vieux-Tours, visits to the Museum of Fine Arts, the 50 castles, the Loire-Anjou-Touraine Regional Natural Park, and the surrounding vineyards! For an optimal experience, reside in the southern area, close to the A10 and A85 exits, in a serene setting just 5 minutes from Lac des Bretonnières and near Espace Malraux*. The Mercure Tours Sud presents a 4-star accommodation featuring the "A l'Epicerie" restaurant with a glass-roofed bar and a spacious summer terrace, a 140m² fitness center, wellness facilities, a heated indoor swimming pool, and 4(17*) meeting rooms for your corporate journeys and conferences.

76 ROOMS INCLUDING 8 PRIVILEGES ROOMS

Discover our recently renovated rooms designed in a modern style and meticulously furnished. Select from our Classic (23m²), Privilege (23m²), and Superior Family Rooms (30m²) for a peaceful and rejuvenating retreat, accommodating 1 to 4 guests. Indulge in the Mercure bedding and thoughtful amenities of the courtesy tray. Certain rooms provide views of the park or courtyard.

ACCESS.

Train: Tours SNCF station, Saint-Pierre-des-Corps TGV station 8km away (1 hour from Paris-Montparnasse). Ter P21 and P31 > Joué-les-Tours station (2.7km from the hotel): 6-minute journey

Car: at the heart of a motorway junction with the A10, A28 and A85 and benefits from 5 national road services (250km from Paris and 100km from Poitiers).

Avion: Tours Val de Loire located 17km away.

Allée André Malraux 37300 JOUE-LES-TOURS [Mercure Tours Sud](#) | [Atypio.com](#) | [A-lepicerie.com](#)

Individuels : H1788-SB [a] accor.com +33(0)2.47.539.739

Séminaires : commercial [a] atypio.fr +33(0)9.70.249.239



RESTAURANT "A L'EPICERIE"

Plongez dans l'univers gourmand "A l'Epicierie", la marque culinaire d'Atypio Hotels Resorts. Découvrez des plats élaborés à partir de produits français et locaux, de légumes de leurs fermes urbaines*, ainsi que des condiments, vins, cafés et fromages provenant de producteurs et artisans renommés. La cuisine, passionnée de terroir, est authentique et généreuse, offrant des cartes saisonnières et des raclettes inoubliables*. L'ambiance rappelle les épiceries traditionnelles avec ses casseroles en fonte*, sa table d'hôte* et ses étagères d'épicerie élégantes, le tout approuvé par le chef étoilé Julien ALLANO, son ambassadeur.

SPORTS & BIEN ETRE SUR PLACE

Piscine intérieure chauffée +29°C, sauna, hammam, bain bouillonnant +32°C, aquagym, cours/salle de fitness, table de billard, ping-pong, jeux de Molkky, à proximité de l'hôtel : golf, base nautique, karting, accrobranches, Zoo de Beauval.

SÉMINAIRES, RÉCEPTIONS & RÉUNIONS

	Noms Names	M ²	Théâtre Theater	Classe Classroom	U U	Cabaret Classroom	Banquet Banquet	Cocktail Cocktail
A	RABELAIS	90	90	45	35	42	80	90
B	DESCARTES	70	60	36	28	35	60	70
C	RONCARD	60	50	30	25	28	50	60
D	BUREAU 17	17	—	—	—	—	—	—
A+B		160	150	80	60	70	150	160

Réception 24/24, welcome check-in, fast check-out, Parking public (80) voitures (2) bus, bagagerie, wifi inclus, hôtel non fumeur, accès aux personnes à mobilité réduite, room service

*disponible dans certaines adresses "A l'Epicierie"

"A L'EPICERIE" RESTAURANT

Indulge in the culinary delights "A l'Epicierie," a culinary brand of Atypio Hotels Resorts. Our dishes are crafted with french/locally sourced ingredients/urban farm vegetables*, condiments, wines, coffees, and cheeses from renowned producers and artisans. Our cuisine is passionate, authentic, and generous, reflecting our love for the land. Savor our seasonal menus, and don't miss out on our unforgettable raclettes*. Our décor features traditional epicery store elements, such as cast iron pans, elegant epicery shelves*, and a table d'hôte*, all approved by our star chef Julien ALLANO, who serves as our proud ambassador.

SPORTS & WELLNESS ON SITE

Indoor heated swimming pool +29°C, sauna, hammam, hot tub +32°C, aquagym, fitness lessons/room, pool table, ping-pong, Molkky games, near the hotel: golf, nautical base, karting, tree climbing, Zoo de Beauval.

SEMINARS, RECEPTIONS & MEETINGS

F&b Food & beverage	M ²	Assis Sat	Debouts Standings	Buffet Buffet
BAR		-	30	-
RESTAURANT		110	125	80
TERRASSE - TERRACE		50	200	-

**Nous consulter *
pour plus de choix**

Reception opened 24/24h, welcome check-in, fast check-out, public parking (80) cars (2) bus, luggage room, WIFI included, non-smoking, reduced mobility access

*available in certain "A l'Epicierie" addresses